
 

 

 

心豊かで、たくましく、主体性のある児童の育成 

香取市立北佐原小学校 
学校だより７月号 
令和２年７月２９日   

児童数７５名  
男子４０名  女子３５名 

２ か 月 遅 れ の 入 学 式  
 ７月４日（土）には令和２年度入学式が挙行されました。新型

コロナウイルス感染予防のため、延期になっていましたが、やっ

と実施することができ、ほっとしています。今年度の新入生は１

３名。みんなしっかりとした態度で、返事も立派にできました。 

在校生は参加することができません

でしたが、児童会を中心に全校で協力

して手作りの会場装飾を行い、気持ち 

を伝えました。また、児童会長の６年栗山琴朱さんが児童代表とし

て歓迎の言葉を述べました。 

１年生はみんな、小学校

生活にもすっかり慣れて、

明るく元気に、そして授業

中は先生の話をよく聞いて

頑張っています。７５名全

員で力を合わせてよい学校

にしていきましょう。 

 

 

 

全ての児童が今年度の「自分のめあて」を立て、目標に向かって頑張っています。各学年の

代表の人にそれぞれのめあてを聞いてみました。 

・うちでは、はやね・はやおきをがんばります。がっこうでは、よいしせいでべんきょうす 

ることと、けいさんをがんばります。（１年 りおさん） 

・かん字がにが手なので、たくさんれんしゅうをして、テストで１００点がとれるようにが 

んばります！（２年 とわさん） 

・わたしのめあては算数をがんばることです。わり算やかけ算のひっ算で、計算まちがいを 

なくします。テストで１００点をとりたいです。（３年 ひなたさん） 

・ぼくががんばることはあいさつです。友達や先生方にあった時は、先にあいさつが言える 

ようにします。（４年 伶和さん） 

・今年度のめあては委員会の仕事をきちんとして、しせいよく学習することです。学級会で 

は、みんなの意見をまとめたいです。（５年 知也さん） 

・最高学年として、委員会活動、クラブ活動でリーダシップを発揮しま 

す。また、そうじ場所での１年生へのサポートをがんばりたいです。 

（６年 幸貴亜さん） 

 

しっかりとした態度の１年生 

児童代表 歓迎の言葉 

今年度がんばりたいこと 

みんなとってもいい表情です 
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今年度の夏は・・・ 

 通常ならもう夏休みに入っているところですが、今年度は７月３１

日まで通常授業、８月も第１週と第４週に半日授業を実施します。

「夏休み」といえるのは実質８／８（土）～８／２３（日）の１６日

間となります。 

また、夏の定番「水泳指導」もありません。子ども達はとても残念だと思いますが、そんな

気持ちをおさえつつ授業に励んでいます。蒸し暑く、天候もすっきりしない日が続いています

ので、規則正しい生活を送り、体調を整えていただきますようお願いします。 

 

今後の行事等について 
今年度はすでに多くの行事等が中止となっています。今後の大会や学校行事について現在わ

かっている範囲でお知らせします。 

（１）香取市の大会等について 

・香取市音楽発表会（１０／７に予定されていましたが中止となりました） 

・香取市小学校駅伝大会（１２／１に予定されていましたが中止となりました） 

・香取郡市ミニバスケットボール大会（１０／２３に予定されていましたが、同日に郡市陸上 

競技大会を実施し、ミニバス大会は中止となりました）  

（２）学校行事について 

   ・運動会 

実施の予定です。ただし、新型コロナウイルス感染予防のため規模を縮小する予定 

です。また、熱中症予防のため１０月に時期を移すことを検討しています。 

大変申し訳ありませんが、御来賓、敬老、地域の方々等につきましては御招待をし 

ない方向で考えていますので御理解をお願いします。 

   ・修学旅行、遠足 

     ６月に予定していた鎌倉・箱根方面１泊２日の修学旅行の予約を１１月に延期しま

した。しかし、新型コロナウイルス感染リスクを鑑みながら、実施の有無を含めて方

面、日程、内容等について検討しています。 

・校内マラソン大会 

 ３密を避けながら、実施の予定です。餅つき大会は感染リスクが高いため、実施は 

取りやめます。 

  ※感染状況によって、変更等が生じた場合は速やかに連絡いたします。 

 

                                                              

池の水がきれいになりました！ 

７月９日（木）に北佐原社会福祉協議会の皆さん（７名） 

 のご協力を得て、学校の池掃除を行いました。今まで緑色に濁 

っていた池がとてもきれいになりました。社会福祉協議会の皆 

さんには毎年この時期に池掃除をしていただいています。おか 

げでいつもきれいな状態に保たれています。ありがとうござい 

ました。 

                                             

                                  （文責 松澤） 
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